

## СОДЕРЖАНИЕ

## CONTENTS

К читателям	4	Editorial	4
<b>Обзоры и оригинальные статьи</b>	<b>5</b>	<b>Reviews and Original Articles</b>	<b>5</b>
Нежелательные явления интерферонов системного действия <i>Топоров АА, Колбин АС</i>	5	Adverse events of interferons with systemic effect <i>Toporov AA, Kolbin AS</i>	5
О безопасности антибактериальных препаратов, применяемых в педиатрии <i>Титова АР, Пастернак ЕЮ, Асецкая ИЛ, Зырянов СК, Поливанов ВА, Аляутдин РН, Романов БК</i>	12	On the safety of antibacterial drugs used in pediatrics <i>Titova AR, Pasternak EY, Asetskaya IL, Zyryanov SK, Polivanov VA, Alyautdin RN, Romanov BK</i>	12
Проблемы оценки безопасности лекарственных растений <i>Ших ЕВ, Булаев ВМ, Демидова ОА</i>	23	The safety assessment of medicinal plants <i>Shikh EV, Bulayev VM, Demidova OA</i>	23
Ретроспективный анализ зарегистрированного случая нежелательной реакции – злокачественного нейролептического синдрома при применении препарата галоперидол <i>Архипов ВВ, Бердникова НГ, Журавлёва МВ, Кукес ВГ</i>	30	Retrospective analysis of reported case of adverse drug reaction – neuroleptic malignant syndrome on the use of haloperidol  <i>Arkhipov VV, Berdnikova NG, Zhuravleva MV, Kukes VG</i>	30
Хондротоксичны ли фторхинолоны у детей? (20 летний опыт применения) <i>Постников СС, Семькин СЮ, Нажимов ВП, Каменев АИ</i>	40	Chondrotoxicity of fluoroquinolones in children: yes or no? <i>Postnikov S.S., Semynkin S.Y., Nazhimov V.P., Kamenev A.I.</i>	40
Разное	48	Other	48
К сведению авторов	48	Information for authors	48